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Quatrième rencontre ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Saint-Pie-X de 

Magog, tenue le 18 février 2015 à 18 h 30. 

 

Étaient présents : 

Madame Sandra Desgagné    Parent  

Madame Sylviane Lavigne    Parent 

Madame Vicky Perron    Parent 

Monsieur François Pomerleau   Parent 

Madame Marie-Ève Daigle    Enseignante  

Monsieur Patrice Lambert    Enseignant 

Monsieur Serge Goulet    Enseignant  

Monsieur Réjean Lacroix    Commissaire 

Madame Véronique Laverdure   Responsable du service de garde 

Monsieur Stéphane Gévry    Directeur 

Absents : Monsieur René Nadeau-Dostie  Parent 

 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum et nomination d’un-e 

secrétaire 

Il y a quorum. Marie-Ève Daigle agira à titre de secrétaire. 

  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 18 février 2015 

CE 14/15-015 

Suite aux modifications aux points 7 et 8 (changer 2014-2015 pour 2015-2016) et à l’ajout 

des points 13.1 Journées de la persévérance scolaire, 13.2 École à pied et à vélo (ville 

active), 15.1 Date de la prochaine rencontre, 15.2 Projet hockey/études et 15.3 Suivi 

Mont-Orford, Véronique Laverdure propose l’adoption de l’ordre du jour de la rencontre 

du 18 février 2015. 

Adopté à l’unanimité 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 15 janvier 2015. 

CE 14/15-016 

Suite à la lecture, Vicky Perron propose l’adoption du procès-verbal de la rencontre du 15 

janvier 2015. 

Adopté à l’unanimité 

 

4. Suivi au procès-verbal de la rencontre du 15 janvier 2015. 

 16.2 Site internet (Sandra) 

Patrice est capable de déposer des documents, mais il ne peut les mettre en ligne. 

Stéphane fera les vérifications nécessaires. 

16.3 Activités parascolaires (Sandra) 

Un envoi a été fait aux parents concernant les cours de la Clé de Sol. Les inscriptions 

ont un peu augmenté par la suite. 
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5. Période de questions du public 

Aucune. 

6. Mot du commissaire, Monsieur Lacroix 

Adoption de la convention de gestion le 17 février dernier.  

En ce qui concerne les fusions de C.S., Monsieur Lacroix nous indique qu’une 

communication suivra à la mi-mars plutôt qu’en février. 

7.  Besoins 2015-2016 en biens et services (consultation) 

Actuellement, une secrétaire (Émilie) est présente 3 jours/semaine et nous disposons 

d’une banque d’heures pour compléter. Avec l’augmentation du nombre d’élèves, les 

heures allouées risquent d’être augmentées. 

Monsieur Lacroix évoque l’idée de concentrer les heures en avant-midi pour mieux 

répondre aux besoins. 

Tous sont d’accord pour demander 4 jours/semaine en secrétariat et 4h15/jour de 

conciergerie (donc 30 min de plus). Véronique émet l’idée d’aller chercher ce 30 min 

dans les heures allouées au centre administratif. Patrice suggère d’avoir une banque 

d’heures par mois pour l’entretien spécifique. 

 

8. Besoins 2015-2016 – Transformation des bâtiments (consultation) 

 - L’été prochain, il y aura le « colmatage » des fissures des fondations; 

 - Stéphane énumère les besoins qui ont été émis jusqu’à présent; 

 - Patrice demande s’il y a ajout d’une ouverture magnétique à la porte #3; 

 - Vicky suggère l’utilisation de pastilles magnétiques réglables pour les parents afin de 

sécuriser l’entrée du service de garde; 

 - Patrice suggère que l’escalier près du module de jeux soit déneigé afin d’éviter les 

chutes. Il faudra l’inclure dans le contrat de déneigement. 

 

9.  Sorties éducatives (approbation) 

 Aucune. 

 

10. Levée de fonds  

 L’envoi aux parents des informations concernant la vente de fromages a été fait. Le 

retour des bons de commande est prévu au retour de la relâche. Chaque boîte vendue 

rapportera 9 $ au fonds individuel des enfants. 

 

11. Informations des représentants des enseignants 

- Un appel a été fait à la Ville de Magog concernant la neige qui a été soufflée dans la 

section du module de jeux; 

- Patrice lance une invitation aux parents pour l’activité hockey qui aura lieu le 25 

février entre 9 h et 10 h. 

- Marie-Ève nous fait part de l’idée de Renée Gilbert (enseignante de musique) 

d’impliquer la communauté et les gens d’affaires du quartier dans l’ajout d’un 

gymnase à notre école (financement par le privé et/ou le municipal). Monsieur Lacroix 

précise qu’il serait important qu’une personne chapeaute le projet. 
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12. Information de la représentante du service de garde 

 Rien à signaler.  

 

13. Informations de la direction 

13.1 JPS 

Stéphane souligne l’importance des journées de la persévérance scolaire, ainsi que la 

visite de Christian Vachon à titre de conférencier, le jeudi 19 février en après-midi. 

13.2 École à pied, à vélo (ville active) 

Il y aura une campagne de sensibilisation au retour de la relâche près des traverses de 

piétons. Des pancartes amovibles seront placées aux endroits stratégiques pour les 

écoles qui avaient des « arrêts » amovibles. Des messages seront aussi envoyés aux 

parents. Vicky Perron suggère d’intensifier la surveillance policière entre 7 h et 8 h, 

en ce qui concerne la vitesse dans les zones scolaires. 

 

14. Correspondance 

 François Pomerleau nous présente la publicité reçue de différents photographes.  

 

15. Affaires nouvelles 

 15.1 Date de la prochaine rencontre : 

Mercredi 22 avril 2015 à 18 h 30. 

15.2 Projet hockey/études (F. Pomerleau) 

Certains parents ont fait la demande à Monsieur Pomerleau pour l’ajout d’un 

programme de sports-études/hockey. Il semble que de 7 à 8 jeunes de l’école 

pourraient être intéressés par le projet. 

 15.3 Suivi ski Mont-Orford (S. Lavigne) 

Sylviane Lavigne a fait des démarches concernant les prix pour le ski au Mont-

Orford. Luc Chapdelaine (directeur Mont-Orford) lui a mentionné qu’il y a des 

forfaits pour la journée qui sont plus avantageux. Elle nous suggère de téléphoner à 

l’école de glisse pour évaluer les possibilités. 

 

16. Levée de l’assemblée 

 L’assemblée est levée à 20 h 10. 

 

 

 

 

 

 

 

François Pomerleau, président      Stéphane Gévry, directeur 


